

## Homenajeados del Observatorio

Hay varios científicos del Observatorio platense que dan nombre a cuerpos descubiertos en la estación de San Juan. Entre los homenajeados, también está René Favaloro.

"Tu asteroide es el número 5.289 y lo descubrimos el 29 de mayo de 1990. Desde entonces estábamos esperando que cumplieras los 70 años para solicitarle a la Unión Astronómica Internacional que aceptara nuestra sugerencia de ponerle tu nombre. Por fin llegó el día...". El texto llegó a manos de Virpi Niemela en diciembre del 2006, pocos días antes de que la reconocida astrónoma falleciera.

La estación astronómica de altura "Doctor Carlos Ulrico Cesco" de San Juan dio nombre de astrónomos vinculados con la Ciudad a otros cuerpos celestes. Por caso, el asteroide 2.605, llamado Sahade, como homenaje al doctor Jorge Sahade. El 5.793, denominado Ringuelet, por la doctora Adela Ringuelet. El 5.758, Brunini, en honor a Adrián Brunini. El asteroide 6.505 Muzzio, por el doctor Juan Carlos Muzzio. Y el 5.386 Bajaja, por el doctor Esteban Bajaja, del Instituto Argentino de Radioastronomía.

También fueron homenajeados Carlos Jaschek, Ricardo Platzek y, como se indicó, Virpi Niemela.